
 
Herr Schuster, Vorstandsvorsitzender des STV Wilhelmshaven e.V., stellt das 
beabsichtigte Vorhaben der „Jadeflieger“ in Sillenstede vor und beantwortet die 
Fragen der Ausschussmitglieder, insbesondere zu etwaigen Sicherheitsbedenken. 
BOAR Kramer weist auf die Dauer der notwendigen bauplanerischen Verfahren hin.  


